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相亲节目风头不减，男女嘉宾资源却青黄不接———

嘉宾荒催生“素人经纪”

伴随着《约会万人迷》《转身
遇到

TA

》等相继开播，已经红火
了三四个年头的相亲节目，今年
依旧风头不减。 可优秀男女嘉宾

资源的匮乏，也成了不少相亲节
目面临的一道坎儿。 据记者了
解，“嘉宾荒” 还催生出专为节
目组提供男女嘉宾的“素人经

纪”……

人气男嘉宾遭“哄抢”

东南卫视交友节目《约会万
人迷》的人气男嘉宾朱旦旦日前
通过微博爆料称，有人悄悄联系
他参加其他的相亲节目，并声称
《非诚勿扰》《爱情连连看》 等相
亲节目“任意挑选”。

事实上， 不仅是相亲节目，

主打草根选手的多档综艺节
目，都会想尽办法挑选既有看
点又很新鲜，关键还愿意上电
视的素人（指没有演艺经验的
普通人）资源。东南卫视《约会
万人迷》节目负责人告诉记者，

对于电视人来说，找合适的嘉
宾比较费时费力，现在各大卫
视基本都是交给相关专业团
队来招募嘉宾，最后节目组做个
总把关。 如此一来，类似猎头公

司的“素人经纪”应运而生。

嘉宾身价“重男轻女”

记者通过采访发现， 这种
“素人经纪” 往往是掌握了大量
俊男美女资源，他们通过和节目
组的一些合作关系推荐这些素
人上节目来抽取佣金。 “成功合
作的话，大概能从素人的通告
费中抽两到三成，当然具体要
看之前怎么商议的，如果通告
费和关系都不错的，对半分也
有。 ”一位资深的素人经纪告诉
记者。

据这位素人经纪透露，素人
上节目的行情虽比不得明星
的身价， 但积少成多也算可
观。 据悉，不同年龄阶段的嘉
宾有不同的价格标准， 比如
20

岁到
25

岁的嘉宾， 一般
可能给到三五百到一千元不等
的价位， 超过

25

岁的可能就会
适当折价， 而且整体呈现出
“重男轻女” 的态势， “对于
相亲节目来说，女嘉宾只要
未婚、漂亮就行了，但对男
嘉宾一般要求有稳定可观的收
入，以及相对体面的身份，所以
身价高些也很合理。 ”

（据《楚天金报》）

央视“悄然”推出手语版形象片

17位名嘴集体亮相 动手不动口

� � � �

日前， 细心的观众发现，央
视综合频道推出了一部主持人
手语版的形象片， 央视

17

位名
嘴出现时长一分钟的形象片中，

用手语传递温暖与希望。 有观众
看后表示，如此多的大牌主持集
体演绎手语形象片，这在央视应
该还是首次。

昨日，记者联系上央视综合
频道节目统筹部主任张国飞，他
向记者透露了一些形象片制作
的幕后故事。

黑白的视频
向观众传达力量、温暖和希望

早在今年年初，央视综合频
道便推出了频道的卡通形象“

C

先生”， 活泼可爱的它在央视荧
屏上一出现， 便深受观众好评，

甚至有观众戏称，越发接地气的
央视也开始卖萌了。 前日，有细
心的观众又发现，央视综合频道
在阳春三月“悄然”推出了一部
主持人手语版的形象片，而在这
款时长一分钟左右，主题为“我
看见”的形象片中，董卿、 敬一
丹、朱军、柴静、欧阳夏丹、李梓
萌、 撒贝宁等

17

位央视名嘴们
汇聚一起，用自己的招牌笑容和
诚意向观众传达力量、温暖和希
望。

记者也注意到，与一些电视
台的形象片要么五颜六色，要么
各种特效堆砌不同，央视综合频
道这部形象片的色调有些意外
地选择了黑白色，在舒缓的钢琴
曲下，平日里观众熟知的央视名
嘴们接力上阵，分别用手语的形
式诠释了“我看见”这个主题。

独白字字无声，但央视名嘴
们极尽亲和力的表现，相当专业
的手语， 还是感染了不少观众。

观众纷纷留言，“视频传递出温
暖的力量，很感动，还照顾到了
失聪人群。 ”对于这款形象片的
评价，在里面有出镜画面，并以
一句“看未来”收尾的朱军在微
博上分享了这部形象片并感言，

“很温暖！ 大家说有没有？ ”

形象片幕后
50

位主持人前前后后拍了
5

天
昨日记者也联系上央视综

合频道节目统筹部主任张国飞，

他透露，观众看到的这部主持人
手语版的形象片， 去年

12

月就
开始拍摄， 动员了央视

50

位主
持人参与拍摄，前前后后拍摄了
5

天时间， 除了这部手语版形象
片“我看见”外，还会陆续推出其
他版本的形象片。

众所周知，央视的主持人都
很忙，要集合这么多主持人来拍
形象片光是档期的协调就是一
件挺不容易的事情。 对此张主任
称主持人都很敬业，“我们给每
个人定的录制时间大概是半小
时，但之前主持人化妆也需要时
间，女主持人大概前后需要一小
时， 男主持人简单一些，

20

分钟
就够了，也有不少主持人是下了
节目直接带妆赶过来的。 ”

至于为何这款形象片会选
用黑白的色调， 张主任告诉记
者，是希望观众朋友们能通过干
净的画面、无声的语言，感受到
一种更纯粹的力量，“央视综合
频道是全国覆盖面最广、受众人
群最多的频道，我们也希望照顾
到这其中的失聪人群，通过这样
一个短片给他们带来温暖和希
望。 ”

手语老师指导
董卿主动请求导演重拍一次
此外，这款形象片的文案也

被不少网友称赞很温暖， 对此，

张主任向《成都商报》记者透露，

形象片文案的主题叫“我看见”，

不仅仅是代表屏幕前的主持人，

而是以央视的视角来看，同时也
是以观众的视角来看。 “电视与
观众是朋友， 我听到你的心声，

看见你的梦想，而你也守望着我
的努力，见证我的成长。 ”张主任
称形象片从创意撰稿到最终定

稿， 中间经历了至少
6

次修改，

央视台领导亲自与他们一起逐
字逐句地修改，希望它既有坦诚
的诗意情怀，又适合口语和手语
表达，“我们相信观众能够从这
简单而又包罗万千的画面、语言
中感受到共鸣。 ”

记者还了解到，为了这次拍
摄，央视还专门去了北京第一聋
人学校找专业老师为主持人指
导手语，最终经验丰富、已经退
休的王清波老师成为这款形象
片的手语指导老师。 谈及这些主
持人的学习过程，王清波坦言他
们都很有礼貌，“一见到我就说

‘老师好’，拍摄完还会过来跟我
说‘老师您辛苦了！ ’而且拍摄都
特别认真，像董卿，我都觉得她
做得挺好的了，她自己还是不满
意，请求导演再重新拍一次。 大
家都学得挺快的，没有人超时。 ”

王老师还透露，为了这次拍
摄，她特意把手语相较于教学时
美化、舞蹈化了。 不过说到比较
遗憾的事，王老师说一开始没想
到跟这些“大腕儿”合影，像郎永
淳、敬一丹这些她很喜欢的主持
人是最早拍摄的，她都没能合影
留念。

（据《成都商报》）

李娜退赛
恐遭罚款

李娜因脚踝伤势退出本周开赛的
印第安维尔斯皇冠赛，金花一姐可能因
此遭到罚款。

WTA

强制参赛的印第安维尔斯皇
冠赛是李娜本赛季连续退出的第四项
赛事。 上赛季，李娜曾在该项赛事中打
进八强，此次退赛将让她损失

250

个积
分。 此外，如果无法提供医生开具的受
伤证明， 李娜将会遭到

WTA

的罚款，

年终分红也会受到影响。 根据
WTA

规
定，世界前十的球员年终有

490

万美元
的分红，分红标准则是球员排名和赛季
参赛情况。 （据《武汉晨报》）

孙杨或将
免受处罚

在孙杨罢训之后，浙江体育职业学
院曾经开出罚单，因为违反队规停止一
切商业代言活动，这也将直接影响到孙
杨的收入，有知情人士透露，这次孙杨
与恩师朱志根和解，是多方面因素促成
的结果，首先是朱志根不再干涉孙杨私
生活， 这让孙杨身上的压力减轻不少，

其次是总局领导调节，恩威并施晓以利
害，让孙杨知道失去朱志根可能面临的
后果，最后，浙江体育职业学院也打出
“温情牌”。

对于处罚一事，昨天学院副院长张
亚东也给出明确答复，只要孙杨训练正
常和遵守队规，罚单是可以取消的，“那
是暂时性的罚单， 如果他训练没问题，

是不需要罚单的。 ”（据《半岛晨报》）

张蓉芳或任
排管中心主任

中国男女排新奥运周期主帅迟迟
难产，很大一部分原因是因为排管中心
主任之位悬而未决。 据悉，现主任徐利
已经确认将去总局训练局任职，张蓉芳
被传是候选热门。

张蓉芳曾是
20

世纪
80

年代中国
女排最辉煌时期的绝对主力，退役后曾
以主教练身份带领中国女排， 在

1986

年世锦赛上夺得五连冠中的最后一个
世界冠军。 此后，张蓉芳担任四川省体
委副主任，后出任国家体委训练局副局
长、排管中心副主任等职。 尽管也曾分
管过其他项目，但大部分时间还是在与
中国排球打交道。 （据《天府早报》）

郭跃因伤病
退出直通赛

据来自中国女子乒乓球队的消息，

队员郭跃由于伤病未能痊愈，将无缘在
鄂尔多斯举行的“直通巴黎”女乒队内
选拔赛第二阶段的比赛。

“从成都回来后这
20

多天郭跃的
颈部一直感觉不适，不时还有眩晕的情
况，” 在接受采访的时候中国女乒主教
练孔令辉说，“春节之后的科威特、卡塔
尔两站公开赛原本我们都给郭跃报名
了，但是她的情况实在不好，就没有让
她过去。为了这个事我们教练组开了好
几次会，也是怕如果现在打，万一有什
么闪失连世乒赛都打不了了。”据了解，

刚刚通过升降赛晋级一队的小将、削球
手胡丽梅将代替郭跃参加本次直通赛。

（据搜狐网）

火箭正式
签约小布

3

月
5

日，据雅虎体育报道，刚刚
被买断的阿隆·布鲁克斯已经与休斯敦
火箭队就签约细节达成了一致。

布鲁克斯在上周和国王队达成了
买断协议，

48

小时澄清期之后，正式恢
复自由身的布鲁克斯与休斯敦火箭队
正式达成了签约协议。如果火箭队最终
能够杀入季后赛， 那么根据联盟规定，

他本赛季是可以代表火箭参与季后赛
的比赛。 （据搜狐网）


